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Владимир ВОЛОШИН

Что известно 
о новом кандидате 
в президенты, 
выдвинутом КПРФ.

МОСКВИЧ, ИНЖЕНЕР...
Павел Николаевич Груди-

нин родился 20 октября 1960 
года в Москве.

После окончания Москов-
ского института инженеров 
сельскохозяйственного про-
изводства (МИИСП) пошел 
работать по специальности - 
инженером-механиком в со-
вхоз имени Ленина (в этом 
совхозе к тому времени тру-
дились многие из его род-
ственников). С 1982 по 1989 
год - заведующий механи-
ческой мастерской совхоза. 
Затем заместитель директора 
совхоза по коммерческим во-
просам, в 1995 году выбран 
директором ЗАО «Совхоз 
имени Ленина».

О семье известно мало. Же-
на - домохозяйка. Есть сыно-
вья - Антон и Артем.

КЛУБНИКА ИЛИ 
«ЗОЛОТАЯ» ЗЕМЛЯ?

На этот простой, казалось 
бы, вопрос единого мнения 
нет. С точки зрения сочув-
ствующих Грудинину, его со-
вхоз - «островок экономиче-
ского здравомыслия».

По версии коммунистов, 
здесь отказались от либе-
ральных изменений и со-
хранили социалистические 
принципы. А потому здесь 
«бесплатное горячее питание 
в школах, бесплатные круж-
ки, бесплатные медикаменты 
в поликлинике». В совхозе 
построены школа (сам Груди-
нин говорит - лучшая в мире), 
детсад (похожий на роскош-
ный замок, признан лучшим 
в Подмосковье), больница. 
Работникам совхоза про-
даются с большой скидкой 
квартиры в строящихся здесь 
домах. И средняя зарплата в 
совхозе - 78 тысяч рублей. Что 
для сельского хозяйства - не-
бывало.

Ежегодно совхоз предлага-
ет всем желающим собирать 
на своих полях клубнику и 
оставлять себе 10% от собран-
ного. При этом здесь выра-
щивают до 1/3 всей клубники 
в России. Клубника - символ 
совхоза.

Еще совхоз имени Ленина 
выращивает саженцы и за-
нимается молочным живот-
новодством.

Впрочем, некоторые эко-
номисты утверждают, что 
секрет процветания совхо-
за примитивен - все благо-
даря его близости к МКАД 
и доходам от сдачи в аренду 
его «золотых» земель. Ведь 
именно здесь расположены 
такие акулы бизнеса, как: 

ТК «Твой дом», ТК «Вегас»,  
ТК «StarLight Cash & Carry», 
ТК «ВЭЙМАРТ» и дилерские 
центры «Ниссан», «Тойота» и 
«Лексус».

КОМУ ПРИНАДЛЕЖИТ 
ХОЗЯЙСТВО?

Есть много версий, добро-
вольно или нет отдавали свои 
паи совхозу его работники. 

Как бы там ни было, в 1995 
году акционерами числились 
526 работников совхоза, сей-
час… лишь 40 человек. Боль-
шинство акций оказалось в 
руках у менеджеров, у самого 
Грудинина их около 40%.

Впрочем, подобная кар-
тина почти во всех «народ-
ных колхозах», работающих 
в России. «Красные» дирек-

тора объясняют это попыткой 
защититься от рейдерских за-
хватов. Логично.

ПОЛИТИЧЕСКИЕ МЕТАНИЯ
Почти сразу, став директо-

ром, Павел Грудинин броса-
ется в политику. И снача-
ла - удачно. В 1997 году он 
избирается в Мособлдуму, где 
становится зампредседателя 
комитета по бюджету.

В 2000 году - доверенное 
лицо Владимира Путина на 
президентских выборах.

В 2001 году окончил ака-
демию госслужбы по специ-
альности «Юриспруденция».

Затем Грудинин примыкает 
к партии «Единая Россия» и 
по ее спискам снова проходит 
в Мособлдуму.

С партией власти директор 
совхоза разругался в 2010 году 
при попытке возглавить род-
ной Ленинский район Мо-
сковской области. Избирком 
снимает Грудинина с выбо-
ров - и тот выходит из «ЕдРа».

Говорят, Павел Николае-
вич долго не мог найти себе 
подходящую партию. Пона-
чалу сблизился с Жиринов-
ским, и совхоз уже готовился 
полным составом вступить 
в ЛДПР, но что-то не срос-
лось. И в 2011 году Грудинин 
избирается в Мособлдуму от 
КПРФ, но его опять снимают 
с выборов. На этот раз - за 
экстремизм в предвыборных 
интервью (его фрагмент чи-
тайте ниже - в «Национальном 
вопросе»). Верховный суд от-
менил это решение, но судеб-
ный запрет баллотироваться 
почему-то еще действовал не-
сколько лет.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ 
ВОПРОС

К мигрантам у Грудинина 
отношение прагматичное. 
Совхоз был замечен в ис-
пользовании труда гастар-

байтеров - как из других 
регионов России, так и ино-
странцев (из-за чего к хозяй-
ству были вопросы со сторо-
ны миграционной службы). 
Но именно Грудинин на на-
циональные темы высказы-
вается на грани фола:

«Я говорю инвесторам, ко-
торые строят квартиры: смо-
трите на национальность. И 
если вы начнете продавать 
квартиры не тем людям, 
я с вами работать не буду. 
Есть такое понятие - фейс-
контроль, когда инвестор, 
прежде чем купить кварти-
ру, лично общается с каж-
дым. Фамилия Иванов - хо-
рошо. Загорулько - хорошо. 
Лукашенко - ладно. Арутю-
нян - подумайте. Пусть даже 
у вас будет меньше денег. Я 
не Рогозин, я не считаю, что 
он прав, но я вижу, что у нас 
проблема. Нужно все-таки 
ограничить въезд. Для чего 
такое количество узбеков?»

КУПИЛ ДОМ ДЕТЯМ 
ИЗ ДОНБАССА

Как ни странно, слухи о 
Грудинине в народе сказоч-
ные, былинные… Такие, на-
пример, ходят по соцсетям:

«Будто бы в одном из рай-
онов Московской области 
на фоне войны в Донбассе 
появились беженцы, да не 
обычные, а детский дом се-
мейного типа, 14 детей, и 
поселили их в охотничьем 
домике.

Когда пиар и шумиха спа-
ли, детскому дому показа-
ли на дверь, которая вела в 
никуда. Так вот Грудинин, 
будучи просто комерсом, ру-
бившим бабки на клубнике, 
прочитав статью о них, ку-
пил этой семье дом в Под-
московье, не прося ничего 
взамен. Интересный канди-
дат, может и эффект Трампа 
сорвать».
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Павел Грудинин 
сохранил не только 
«красное» название 
совхоза, но и бюст 

основателя Cоветского 
государства. 

Дмитрий СМИРНОВ,  
Александр ГРИШИН

Кандидат в президенты 
рассказал, как будет воевать 
с олигархами и Америкой.

Самый неожиданный кандидат в президен-
ты - директор «Совхоза имени Ленина» Павел 
Грудинин, выдвинутый КПРФ, начал в поне-
дельник политчес по центральным телекана-
лам. Пришел в эфир «России 24», а следом 
и на Первый канал. Корреспонденты «КП» 
поучаствовали в разговоре с Грудининым 
на Первом, послушали эфир на «24-ке» и 
записали самые яркие цитаты.

«У МЕНЯ УСЫ! И Я ПОХОЖ  
НА СТАЛИНА!»

 ✓ - Первое, что я сделаю, это заставлю оли-
гархов вернуть деньги из офшоров! Почему 

расстрелами? В Саудовской Аравии свои 
методы были хорошие - арестовали принцев-
коррупционеров и не отпускали, пока по 
миллиарду не вернут.

 ✓ - Почему у меня в совхозе можно сделать 
так, чтоб не воровали, а в стране целиком 
нельзя? Там что, другие люди живут?

 ✓ На вопрос «Что вы ответите, когда Трамп 
и Меркель скажут вам: «Отдайте Крым»?

- Не отдам!
 ✓ - Чем я лучше вас как кандидат в пре-

зиденты? У меня усы! И я похож на Сталина!
 ✓ - 7 мая инаугурация, а 8 мая я соберу на 

большое совещание умных людей, и мы бу-
дем решать, что делать дальше. Программа 
у нас есть.

ДЕНЬГИ-ТО ЕСТЬ!  
А КИТАЙЦЫ - МОЛОДЦЫ

 ✓ - РЖД, Газпром, «Роснефть» и так далее 
надо вернуть государству. Деньги-то в России 

есть! Только они в каких-то непонятных об-
разованиях. Государственное народное до-
стояние должно быть в казне у государства.

 ✓ - Сравним наше движение вперед и Китая. 
25 лет назад у нас было 20% мирового ВВП, 
а у Китая - 3%. А сейчас наоборот, у Китая 
20%, а у нас - 3%. Почему? Потому что китай-
ские коммунисты сделали ставку на развитие 
предпринимательства. И отдали мелкий и 
средний бизнес на откуп гражданам.

 ✓ - С доходом до 20 или до 25 тысяч рублей 
человек не должен подоходный налог платить. 
Надо ввести прогрессивный подоходный на-
лог. Многие передовые страны живут с ним.

 ✓ - Материальное благосостояние российско-
го народа будет срочно повышено. Это надо 
не только самим людям, которые не могут 
прожить от зарплаты до зарплаты или от 
пенсии до пенсии. Если мы хотим развивать 
собственную промышленность, должны быть 
люди, которые купят ее продукцию.

Кто такой товарищ ГРУДИНИН:

«Красный» директор, но с оттенками

 ■ ДОСЛОВНО

«Если Трамп скажет: «Отдай Крым»? Не отдам!»
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Михаил ГОНЧАРОВ

Судостроители 
Балтийского 
завода завершили 
монтаж реакторной 
установки на 
ледоколе нового 
поколения.

Сердце самого мощного в 
мире ледокола, состоящее 
из двух реакторных блоков, 
привезли в Петербург из 
Подмосковья в два приема. 
Для этого понадобился уси-
ленный железнодорожный 
транспортер, способный вы-
держать 200-тонную массу 
реактора.

Первый блок силовой 
установки РИТМ-200 в «Си-
бирь» установили 14 дека-
бря. Второй - в конце про-
шлой недели. В морозный 
и нетипично солнечный для 
Cеверной столицы день три 
буксира подтянули к прича-
ленному у стенки ледоколу 
плавучий кран, под внуши-
тельной стрелой которого 
висел зеленый цилиндр ре-
актора. После ювелирно 
проведенной операции блок 
встал на штатное место в 
груди ледокола.

 РИТМ-200  - четвертое 
поколение реакторных 
установок для ледокольно-
го флота. Ее разработало 
нижегородское конструк-
торскою бюро «ОКБМ 
Африкантов», а построил 
Подольский завод имени 
Орджоникидзе, которые 
входят в состав машино-
строительного дивизиона 
«Росатома» АО «Атомэнер-
гомаш».

Разработка реакторной 
установки длилась около 
5 лет, а ее производство 
для «Сибири»  - около 2 
лет. Значительную часть 
времени заняла наплавка 
антикоррозионного слоя 

на внутренние стенки ре-
актора. В течение 8 меся-
цев сантиметр за сантиме-
тром подольские атомщики 
наплавили около 10 тонн 
специальной нержавеющей 
ленты. Впервые в стране и 
мире были использованы 
уникальные режущие ин-
струменты и технические 
решения, например такие 
как технология сверхточ-
ного сверления глубоких 
отверстий.

Новая силовая установка 
отличается от предыдущих 
поколений компактностью и 
экономичностью. Ее основ-
ное оборудование разме-
щено внутри корпуса па-
рогенерирующего блока, 
и благодаря этому установ-
ка стала в два раза легче 
тех, что сейчас работают 
на атомных ледоколах, и вы-
дает на 25 МВт больше: ее 
мощность составляет 175 
МВт.

Эти и другие характери-
стики позволили сделать 
ледокол двухосадочным. С 
минимальной осадкой в 8,5 
метра ледокол сможет за-
ходить в мелководные устья 
арктических рек, в районе 
которых сосредоточены 
нефтегазовые месторож-
дения, а с максимальной в 
10,5 метра - уверенно про-
водить суда по Севморпути. 
Кстати, с вводом в строй 
новых серийных ледоколов 
«Росатомфлот» прогнози-
рует многократный рост 
грузопотока по Северному 
морскому пути. Потому что 
он дешевле. Например, из 
Мурманска до Японии мож-
но добраться и через Суэц-
кий канал. Но этот маршрут 
занимает 37 дней, а по се-
верным морям - 17.

Усиленное сердце «Си-
бири» дает возможность 
работать в более сложной 
ледовой обстановке. Если 

действующие атомные ле-
доколы способны проби-
вать лед толщиной 2 - 2,2 
метра, то новому атомо-
ходу под силу 3-метровая 
ледяная толща. На одной 
загрузке ядерного топлива 
ледокол может ходить семь 
лет. Обычный дизельный ле-
докол за это время сжег 
бы 540 тысяч тонн дизеля.

За счет увеличенных габа-
ритов за кормой ледокола 
будет образовываться ко-
ридор, в котором свобод-
но смогут проходить суда 
(прежде всего танкеры) с 
водоизмещением до 100 
тысяч тонн. Сейчас воз-
можности проводки в два 
раза скромнее.

«ОКБМ Африкантов» 
уже начал проектировать 
для новых ледоколов си-
ловую установку, которая 
будет вдвое мощнее, чем 
РИТМ-200. С ней атомоходы 
обеспечат круглогодичную 
навигацию на Севморпути и 
будут пробивать льды тол-
щиной больше 4 метров.

У нефтяников и газовиков 
большие планы на Севмор-
путь, а для обеспечения 
их потребностей нужно 
как минимум три ледоко-
ла подобных «Сибири». Он, 
кстати, не единственный. 
Первым ледоколом новой 
серии 22220, заложенном 
на верфи Балтийского за-
вода, стала «Арктика». 
РИТМ-200 на ней смонтиро-
вали в прошлом году. «Си-
бирь»  - вторым. А третьим 
станет «Урал», для которого 
в «Росатоме» уже произво-
дят реакторную установку. 
Все три новых атомохода 
будут базироваться в Мур-
манске в «Росатомфлоте».

Их ввод в строй упро-
стит доступ нашей страны 
на приоритетные рынки 
Азиатско-Тихоокеанского 
региона.

 ■ хорошая новоСть

В «Сибирь» вживили 
атомное сердце

Великий оперный певец ушел из жизни 22 ноября. С тех пор вдова Дмитрия Хво-
ростовского Флоренс хранила молчание. Но нарушила его ради Рождества, чтобы 
поздравить всех, кто любил и продолжает любить Дмитрия Александровича. На фо-
то, которое Флоренс разместила в своем блоге, - она с сыном Максимом и дочкой 
Ниной. Многие поддержали женщину, понимая, через что она проходит, поздравив 
ее с праздниками в ответ. Читатели также заметили, что на шее у вдовы артиста ви-
сит обручальное кольцо: «Флоренс, это кольцо Димы у вас на шее. Так трогательно! 
Самых лучших пожеланий вашей семье!»

Напомним, что два с половиной года Хворостовский боролся с тяжелым онкологи-
ческим заболеванием, но болезнь оказалась сильнее. Буквально через пару недель 
после своего 55-летия он ушел из жизни. Близкие исполнили его последнюю волю - 
одну капсулу с прахом захоронили на Новодевичьем кладбище, а вторую отправили 
в его родной Красноярск. Она должна быть заложена в основу памятника певцу.
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Татьяна ЗИМНЯЯ

но в Мхт им. Чехова, которым 
руководит народный артист, 
считают, что информация 
об ухудшении здоровья 
актера преувеличена.

Информация о самочувствии Олега 
Табакова заставила многих встрево-
житься: мол, 82-летний народный 
артист СССР находится в сознании, 
но его состояние резко ухудшилось. 
И это вызывает опасение у медиков.

Напомним, Олег Павлович по-
пал в Первую градскую больницу 
27 ноября из-за проблем с зубными 
имплантами, которые начали оттор-
гаться. В больнице врачи диагности-
ровали у Табакова воспаление легких. 
Не сразу подобрали антибиотики, 
чтобы остановить воспалительный 

процесс. Но потом нашлись и ле-
карства, и самочувствие любимого 
артиста улучшилось.

И вот опять: по сообщению Пятого 
канала, врачи оценивают состояние 
здоровья художественного руководи-
теля МХТ им. Чехова как крайне тя-
желое, хотя он находится в сознании.

Администрация театра не подтвер-
дила «КП» эту информацию. По ее 
данным, Олег Павлович медленно, 
но верно выздоравливает. Ходит по 
палате, хотя говорить о выписке пре-
ждевременно. Впереди реабилита-
ция. И еще одна челюстная операция 
по удалению второго импланта. Это 
довольно сложная манипуляция, осо-
бенно когда импланты уже вросли 
в кость.

«Комсомолка» от всего сердца же-
лает любимому актеру скорейшего 
выздоровления.

Олег Табаков может встретить 
Новый год в больнице
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Реактор 
поставили на 

штатное место 
с ювелирной 
точностью.
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Алексей БОЯРСКИЙ

Глава Молдавии 
рассказал, чем сейчас 
живет его страна.

- Молдова четверть века на 
распутье между Европой и Рос-
сией. Тем не менее медленно, 
но верно движется в сторону 
Европы. Это так?

- Последние 7 - 8 лет про-
европейские партии постави-
ли перед собой цель, чтобы 
Молдова шла в Европейский 
союз. Некоторые более ра-
дикально смотрят - Молдова 
должна стать частью Румы-
нии. Говорят, что она должна 
войти в НАТО. Мое мнение: 
Молдова может сохранить 
свою государственность, 
только если будет нейтраль-
ной страной, в дружеских от-
ношениях с Западом и Вос-
током. Без стратегического 
партнерства с Россией Мол-
дова потеряет свою государ-
ственность.

ДА, ДЕНЬГИ 
РАЗВОРОВАЛИ

- Евросоюз дает деньги на ре-
формы, на инфраструктурные 
проекты, на строительство до-
рог. Россия же помогает, лишь 
открывая свой рынок сбыта?

- За последние 7 - 8 лет по-
лучили несколько миллиар-
дов долларов в виде креди-
тов и грантов. Но для граждан 
Молдовы большинство этих 
денег не дало никакого эф-
фекта. В этом году в доходной 
части бюджета 30% - внешние 
источники. Это очень опас-
но для государства: чем боль-
ше зависимость от внешних 
ресурсов, тем легче, чтобы 
внешние партнеры-доноры 
диктовали свою политику 
внутри страны. Для нас на-
много важнее, чтобы нам 
дали возможность самим за-
рабатывать - это рынок, рос-
сийский рынок.

- Эксперты утверждают, что 
выделенные деньги разворо-
вали...

- Западные партнеры под-
держивали коррумпирован-
ные правительства в Молдо-
ве исходя из своих интересов. 
За такие деньги, за такие 
бабки, как говорят, можно 
было реформировать Мол-

дову полностью. Но когда 
западные партнеры давали 
деньги, они же видели, что 
ничего в Молдове не про-
исходит. А правительства 
молдавские шантажирова-
ли Запад: закрывайте глаза 
на нашу коррупцию, потому 
что, если вы не будете нас 
дальше поддерживать, при-
дут пророссийские силы к 
власти. Запад уже несколько 
раз подряд на эти грабли на-
ступал. И сейчас опять на-
ступает. Именно из-за этого 
в Молдове за последние 7 лет 
упало доверие к Западу.

- Если на следующих выбо-
рах ваша партия получит пар-
ламентское большинство, кон-
троль над правительством, вы 
откажетесь от текущей евро-
пейской помощи, от этих 30% 
в бюджете?

- Хочу использовать слово 
не «если», а «когда». Конеч-
но, некоторые соглашения 
с Евросоюзом нужно пере-
сматривать. Свободная тор-
говля с ЕС, по крайней ме-
ре по некоторым товарным 
позициям, для молдавской 
экономики губительна. По 
тем важным для нас товарам 
агропромышленного ком-
плекса нужно отказаться от 
свободной торговли с ЕС. К 

нам попадают товары, кото-
рые мы можем сами произ-
водить здесь. Нужно будет 
полностью либерализиро-
вать наши поставки на рын-
ки ЕврАзЭС, в частности на 
рынок РФ. В начале апреля я 
подписал меморандум о со-
трудничестве с Евразийской 
экономической комиссией. 
Мы подали заявку, чтобы 
получить статус наблюда-
теля ЕврАзЭС.

- Вступление в ЕврАзЭС ис-
ключает участие в ЕС - быть 
членом обоих союзов невоз-
можно.

- Молдова не станет членом 
Евросоюза. Как минимум 
ближайшие 10 - 20 лет. Это 
признают сами европейцы. 
Из Брюсселя мы слышим чет-
кий сигнал: «Ребята, даже не 
надейтесь». Станет ли Мол-
дова членом каких-то эконо-
мических интеграционных 
проектов на постсоветском 
пространстве - решит народ 
на референдуме.

«РОССИЮ У НАС ЛЮБЯТ»
- Что-то изменилось в вос-

приятии России?
- У нас как считало Рос-

сию дружественным госу-
дарством 60 - 65% населения, 
так и осталось. Восприятие 

враждебности, которую вы 
почувствовали, связано боль-
ше с геополитической борь-
бой между США и РФ. Ны-
нешние молдавские власти 
попытались использовать 
новую струю внешней поли-
тики, чтобы показать свою 
прозападность и антироссий-
скость. Чтобы понравиться 
западным кураторам, они 
стали проводить жесткую 

антироссийскую политику. 
Закончится тем, что Запад 

их использует для своей 
борьбы против России, а 
потом сольет.

ПРИДНЕСТРОВЬЕ 
ВЕРНЕТСЯ
- Не могу не задать вопрос про 

Приднестровье. Что будет с ним 
в ближайшие 25 - 50 лет?

- Думаю, в ближайшие 3 - 
5 лет Приднестровье будет 
составной частью Молдо-
вы - проблематика исчезнет 
с повестки дня. Оно вернется 
де-факто на правах субъекта 
федерации либо широкой ав-
тономии. С сохранением все-
го, что у них есть.

Главное, у нас нет ненависти 
между гражданами с левого и 
правого берегов.

- Политологи видят При-
днестровье российской гирей, 
которая не дает Молдове уйти 
на Запад...

- Мне не нравится слово 
«гиря». Приднестровье может 
быть гарантом и якорем мол-
давской государственности и 
нейтральной Молдовы.

- Присоединение Молдовы к 
Румынии очень дорогой проект. 
Румыния действительно хотела 
бы присоединить Молдову, если 
последняя согласится?

- Такие планы есть в головах 
политических элит Румынии. 
Реально это или нет? На дан-
ном этапе, конечно, нет. Но 
они системно работают на бу-
дущее, работают с нашей мо-
лодежью. И этим вопросом 
нужно очень серьезно занять-
ся на государственном уровне. 
Я уже выступил с инициати-
вой, чтобы мы на законода-
тельном уровне запретили все 
общественные организации и 
партии, которые выступают 
за ликвидацию Республики 
Молдова.
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антироссийскую политику. 
Закончится тем, что Запад 

их использует для своей 
борьбы против России, а 

Бывшая советская республика

ЧАСТЬ 4
Мафия и олигархи, 

цыгане и старообрядцы, 

русские и румыны. 

Как живут Молдова 
и непризнанное 

Приднестровье, выяснил 

наш корреспондент. 
А заодно взял 

у президента интервью, 

которое мы сегодня 
и публикуем... Не винная Молдавия

Полностью 
репортаж и еще 

больше фото - 
на сайте kp.ru

Продолжение.
Начало в номерах

за 19, 20 и 22 декабря с. г. 
и на сайте kp.ru.

Окончание
в следующем номере.

Во время 
предвыборной 

кампании 
Игорь Додон 
был настроен 
по-боевому. 

Президент Игорь ДОДОН:

В ближайшие 20 лет 
нас точно не пустят 
в Евросоюз

КСТАТИ
В начале декабря Следственный комитет РФ возбудил уголовное 

дело в отношении неофициального хозяина Молдовы олигарха и лиде-
ра Демократической партии Владимира Плахотнюка (подробно о 
нем мы рассказывали в первой части нашего репортажа - см. kp.ru). 
Обвинив последнего в организации убийства одного из молдавских биз-
несменов, живущих в России. Но с апреля 2017-го Плахотнюк проходит 
подозреваемым еще по одному делу. Только уже в Румынии - об орга-
низации преступной группировки, мошенничестве и отмывании денег. 
Ходили слухи, что Плахотнюк может пойти на любые уступки Европе, 
вплоть до присоединения Молдовы к Румынии в обмен на сохранение 
личной непрокосновенности и капиталов. Пока же он продолжает 
прежнюю игру в единственного борца с российской интервенцией. 
Например, недавно во время визита в США заявил, что Россия якобы 
начала гибридную войну против Молдовы с помощью «агрессивной 
пропаганды, неблагоприятных экономических условий и поддержки 
пророссийских политических сил». Ожидается, что Плахотнюк, дабы 
гарантированно избежать ареста и выдачи, может попытаться офи-
циально войти во власть - принять пост премьер-министра. Очевидно, 
что вместе с Плахотнюком закачалась и вся нынешняя конструкция 
молдавской власти. И у Игоря Додона, которого еще недавно считали 
опереточным президентом, с каждым днем появляется больше влияния 
и на парламент, и на правительство.
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Свадьбы года: 

Нюша и Овечкин заключили 
браки земные, а Пугачева 
и Плющенко - небесные
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НИКИТА ПРЕСНЯКОВ 
И АЛЕНА КРАСНОВА

27-летний сын Кристины Орбакайте и Влади-
мира Преснякова долго выбирал девушку мечты. 
В итоге ею стала 20-летняя Алена Краснова. 
На свадьбе можно было встретить всех членов 
большой семьи: Аллу Пугачеву и Максима 
Галкина, и маму Кристину с мужем Михаи-
лом Земцовым, и папу Володю с женой 
Натальей Подольской, а также деду-
шек Миколаса Орбакаса и Владимира 
Преснякова-старшего. Был и Филипп 
Киркоров на правах друга семьи. Танец 
молодых был очень эффектным - Алена и 
Никита репетировали его с цирковыми гим-
настами. А гости активно фотографирова-
лись с Аллой Борисовной - в честь свадьбы 

внука Примадонна не отказывала никому.Ли
чн

ый
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ЯНА РУДКОВСКАЯ 
И ЕВГЕНИЙ ПЛЮЩЕНКО

Продюсер Яна Рудковская и прославлен-
ный фигурист обвенчались в храме Святого 
Николая на Трех горах спустя 8 лет после за-
ключения светского брака в загсе и десяти лет 
совместной жизни. Предложение скрепить 
свой союз на небесах Евгений сделал своей 
супруге еще три года назад. Но нужно было 
время, чтобы подготовиться и духовно, и раз-
грести все дела, которых у пары более чем до-
статочно. На самой церемонии присутство-
вали близкие друзья пары, а на празднование 
в особняк в Знаменском пришли уже Ксения 
Собчак, Татьяна Навка, Елена Перминова, Фи-
липп Киркоров, Сергей Лазарев и другие. Гости 
угощались тартаром с трюфелями и другими 
изысками под пение Димы Билана и мастхэва 
этого года Светланы Лободы. Но главное, ко-
нечно, то, с какой любовью смотрят друг на 
друга 42-летняя Яна и 35-летний Евгений - как 
будто в самом начале пути.

«У нас радостное светлое 
событие! Мы венчались!» 
- написал в ноябре в своем 
Инстаграме Максим Галкин, 
поделившись видеороликом 
из православного храма. Как 
рассказал артист, они с су-
пругой решили обвенчать-
ся, после того как он принял 
православие. Торжество слу-
чилось через неделю после 
16-летия совместной жиз-
ни. Напомним, что 41-лет-
ний Максим впервые про-
шел обряд венчания, а для 
68-летней Аллы это был уже 
второй опыт. 

Впервые она отправи-
лась под венец в 1994 году 
с Филиппом Киркоровым. 
В этот раз Пугачева 
просила благослове-
ния на новое венча-
ние и получила его. 

«Слава Богу, что мне еще 
можно второй раз венчать-
ся. Сегодня это осмысленное 
и праведное действо во имя 
любви и верности до конца 
моих дней. Господи! Продли 
мою счастливую жизнь как 
можно дольше в здравии и 
благополучии моего мужа 
и детей. Аминь», - написа-
ла Алла Борисовна в блоге. 
На мероприятии Алла была 
в нежно-розовом ансамбле, 
Максим - в классическом 
костюме. Родителей сопро-
вождали 4-летние близняш-
ки Гарри и Лиза, родные и 
близкие друзья. 

Подготовила 
Елена ЛАПТЕВА.

МАРАТ БАШАРОВ 
И ЕЛИЗАВЕТА ШЕВЫРКОВА

Третий раз закинул 43-летний актер невод в 
море, и в этот раз - относительно удачно. После 
двух браков (с Елизаветой Круцко и Екатериной 
Архаровой) Марат уже и не думал жениться. Вторая 
супруга обвинила актера в избиении, после чего 
вся страна в едином порыве осудила Башарова. 
Марат какое-то время отсиделся, а потом пошел на 
свидание с симпатичной девушкой, написавшей ему 
восторженные слова в Фейсбуке. И, как говорится, 
завертелось… В июле прошлого года экс-ведущий 
«Битвы экстрасенсов» стал отцом - 31-летняя Лиза 
подарила ему сына Марселя. Но не торопила с бра-
ком. В итоге бракосочетание состоялось в сентябре 
этого года в Солнцевском загсе. Правда, в прессе 
через какое-то время появились слухи, что Марат 
поднял руку и на эту супругу, но подтверждения 
этому так и не было. Поживем - увидим.

АЛЛА ПУГАЧЕВА И МАКСИМ ГАЛКИН

НЮША И ИГОРЬ СИВОВ
Еще в мае этого года 27-летняя певица Нюша Шурочкина и 37-летний советник прези-

дента Международной федерации студенческого спорта Игорь Сивов тайно поженились 
в Казани. И только в августе большой компанией друзей отправились на Мальдивы, чтобы там как следует 
отметить создание новой ячейки общества. Константин Хабенский, группа Juke Box, Дмитрий Хруста-
лев, сестра Нюши, олимпийская чемпионка Маша Шурочкина, бывший директор артистки Денис Орлов 
и, конечно, родители веселились в райском местечке до упаду. Несмотря на заморский край и экзотику, 
Нюша с супругом решили внести в праздник элемент классического русского торжества - выкуп невесты.

Влади-
долго выбирал девушку мечты. 

20-летняя Алена Краснова. 
На свадьбе можно было встретить всех членов 

 Максима 
Михаи-

37-летний советник прези-
тайно поженились 

в Казани. И только в августе большой компанией друзей отправились на Мальдивы, чтобы там как следует 
Константин Хабенский, группа Juke Box, Дмитрий Хруста-

Денис Орлов
и, конечно, родители веселились в райском местечке до упаду. Несмотря на заморский край и экзотику, 
Нюша с супругом решили внести в праздник элемент классического русского торжества - выкуп невесты.
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Окончание. Начало на < стр. 1.

О самых громких 
разводах года читайте 
на сайте kp.ru

in
st

ag
ra

m
.c

om
/a

le
na

ak
ra

sn
ov

a





РЕГИОНАЛЬНАЯ РЕДАКЦИЯ И ИЗДАТЕЛЬ ООО «ПРОЖЕКТОР»

Адрес редакции и издателя: Барнаул, ул. Короленко, 51
ТЕЛЕФОНЫ: Редакция  (3852) 722005

Рекламный отдел  (3852) 722009
Служба распространения  (3852) 722001

ОАО «ИПП «Алтай», 656049, г. Барнаул, ул. Короленко, 105.  
Время подписания барнаульского выпуска  17.30. 

Все рекламируемые товары и услуги имеют необходимые лицензии 
и сертификаты. Заказ № 5893.

Тираж регионального выпуска  5005 экземпляров.

Директор ООО «ПРОЖЕКТОР»  О. Н. ЛАРЬКИНА
Главный редактор «КП»  Барнаул»  О. С. ВЕДЕРНИКОВА

Email: kp@altkoms.ru 
WWW.KP.RU 

Прогноз погоды на завтра, 28 декабря

Барнаул 7, 6 9, 8
Бийск 6, 5 8, 7
Алейск 6, 4 9, 8
Змеиногорск 6, 5 10, 8
КаменьнаОби 7, 5 9, 8
Рубцовск 6, 4 8, 7

Днем         Ночью

Давление (мм рт. ст.) 754
(норма декабря  755)
Относительная влажность 
воздуха - 76%
(норма  80)
Ветер юго-западный, 5 м/с
Восход  9.40
Закат  17.12

ясно облачно пасмурно
дождь гроза снег


